

# Wir stellen vor...

# Alicia Keil

Im Alter von 2 Jahren habe ich im Kindergarten Anne Frank angefangen zu tanzen. Meine damalige Gruppe hieß „Minis“. Jede Woche Donnerstag hatte ich bei Margitta Tanzunterricht. Meine ersten Auftritte hatte ich im Burgapark um die Weihnachtszeit mit dem Lied „Schneeflöckchen Weißröckchen“. Ich weiß noch genau wie aufgeregt ich damals war. Als ich in die Lobdeburgschule kam wurde meine Tanzgruppe umbenannt in „Regenbogen“. Nach der vierten Klasse wechselte ich ins Tanzstudio. Die Auftritte zur Weihnachtsrevue gehören für mich zu den schönsten Ereignissen im Verein. Das Tanzen ist eine schöne Abwechslung zum stressigen, schulischen Alltag.

Heute gehöre ich zur Gruppe „Future Dancer“. In den letzten drei Jahren habe ich mit einigen Mädchen aus meiner Tanzgruppe die Leinwand für Weihnachtsrevue gestaltet. 2016 durfte ich eine Hauptrolle im Märchen „Die Weihnachtsgans Auguste“ als Peterle spielen. Im darauffolgendem Jahr das arme Mädchen im Märchen die 12 Monate.

Immer wieder ein Highlight ist das Wochenende auf dem Stern. Margitta und ihre Helfer tun uns da immer besonders leid. Ich danke Margitta und ihrem Team für die vielen schönen Jahre zusammen und natürlich den Future Dancern für die unvergesslichen Erlebnisse bei den Auftritten und den Proben. Nicht zu letzt danke ich auch meinen Eltern, die es mir seit 13 Jahren ermöglichen jede Woche zum Tanzen zu gehen.

Ich hoffe auf noch viele schöne Jahre mit euch allem im Tanzstudio Formel I.

Eure Alicia



Alicia Bildmitte



Alicia 3. von links